

Falleció el joven de 28 años que había recibido un disparo en la cabeza mientras asistía a un partido de fútbol

Principal



Publicada el: 18/09/24	Visitas: 108
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 100	Puntaje: 3.5

https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/fallecio-el-joven-de-28-anos-que-habia-recibido-un-disparo-en-la-cabeza-mientras-asistia-a-un-partido-de-futbol_2781.php



Principal

Falleció el joven de 28 años que había recibido un disparo en la cabeza mientras asistía a un partido de fútbol

El conocido "Gordo Mauro" se encontraba en el CTI desde la noche del martes tras sufrir una herida en el Polideportivo de Carrasco, ubicado en la intersección de Camino Paiva y Camino Carrasco.

Trágica balacera en Carrasco: un hombre de 28 años fallece tras ser atacado durante un partido de fútbol

Un hombre de 28 años, que sufrió un disparo en la cabeza, falleció este miércoles por la tarde luego de permanecer internado en estado crítico en el CTI.

El incidente ocurrió anoche, cerca de las 22:00 horas, en el Polideportivo de Carrasco, ubicado en la intersección de Camino Paiva y Camino Carrasco.

Según informes policiales, tres hombres arribaron al lugar en una camioneta, descendieron de la misma y comenzaron a disparar indiscriminadamente.

Un video en poder de la Policía, al que accedió Subrayado, muestra que los delincuentes realizaron al menos 15 disparos durante el ataque.

La víctima recibió un disparo en la cabeza, con orificio de entrada y sin salida, y fue trasladado al Hospital Pasteur, donde lamentablemente se confirmó su fallecimiento.

Además, una joven de 18 años resultó herida en la zona lumbar, también con un orificio de entrada sin salida.

El fallecido, conocido como "el gordo Mauro", había sido blanco de intentos de asesinato en varias ocasiones en las últimas semanas.

El primer ataque se registró cuando ingresaba a un edificio de apartamentos de lujo en Ciudad de la Costa, momento en el cual un hombre descendió de una camioneta y disparó en repetidas ocasiones hacia su vehículo blindado.

El segundo ataque ocurrió días después, mientras el mismo automóvil se encontraba estacionado en Villa Española.

En esa ocasión, varios delincuentes abrieron fuego contra el vehículo, pero no lograron herir a nadie.

Sin embargo, en este tercer ataque, el hombre fue finalmente alcanzado por los disparos.

Tras perpetrar el ataque, los delincuentes incendiaron la camioneta utilizada para llegar al complejo deportivo, la cual fue hallada por la Policía en Camino San Borja, a escasas cuadras del lugar del asalto.

Fuente: Subrayado

Imágenes

FALLECIÓ EL JOVEN DE 28 AÑOS QUE HABÍA RECIBIDO UN DISPARO EN LA CABEZA MIENTRAS ASISTÍA A UN PARTIDO DE FÚTBOL

Falleció el joven de 28 años que había recibido un disparo en la cabeza mientras asistía a un partido de fútbol

Tags

balacera, disparo, conocido, camioneta, entrada, ocasiones, disparos, encontraba, polideportivo, orificio, carrasco, delincuentes

Noticias relacionadas

4.3 * *Una joven de 18 años, que asistió a un partido de fútbol en un polideportivo, resultó herida por disparos, a pesar de ser ajena al violento ataque*

4.3 * *Un hombre, previamente objetivo de dos intentos de asesinato, fue herido de bala en la cabeza durante un partido de fútbol*

4.2 * *Un testigo solitario: la impactante declaración de un hombre que reside en el lugar donde fue abandonada la camioneta tras la balacera*

4.4 * *Tiroteo en el polideportivo: la víctima ya había sido blanco de dos agresiones anteriores y los atacantes incineraron la camioneta utilizada en el hecho*

4.7 * *Partido de fútbol se tornó en tragedia: una camioneta irrumpió y desató un tiroteo, dejando a un herido con pérdida de masa encefálica*

4.4 * *Tiroteo en el polideportivo: un testigo relata que "se sintió como una ráfaga asombrosa*

3.6 * *Conocé a Mauro, el hombre que sobrevivió a un brutal ataque a*

balazos en el polideportivo y que ha enfrentado dos intentos de homicidio previos en su vida

5.0 * *Aparece la camioneta sustraída por delincuentes tras un violento atraco en Playa Hermosa*

4.8 * *Imponen siete años de prisión a un individuo por el homicidio de otro en Paso Carrasco, tras un disparo en el pecho*

4.2 * *Tragedia en la ruta: un efectivo policial pierde la vida en choque entre moto y camioneta*

Categorías

Breves
Clima
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
Economía
Empresariales
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
General
Internacionales
Maldonado
minuto a minuto
Mundo
Nacional
Estados Unidos
México
Opinión
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show

Sociedad
Tecnología & internet
tribuna
Turf